

DER ARZNEIMITTELBRIEF

Jg. 56, S. 40DB02; Ausgabe 05 / 2022

Sehr geehrte Leserinnen und Leser

wir haben unsere Webseite für Sie neu gestaltet.

Sie ist moderner und übersichtlicher geworden. Die Lesbarkeit wurde dadurch verbessert, besonders auch auf dem Smartphone. Deshalb wird in Zukunft auch die AMB-App überflüssig.

Die Artikel- und Stichwortsuche sollte jetzt deutlich schneller gehen. Wir haben auch einige neue Funktionen integriert, wie Leseempfehlungen der Redaktion oder meistgelesene Artikel.

Ansonsten finden Sie alle Rubriken, die Sie auch schon von der alten Webseite kennen – und selbstverständlich alle ohne Werbung.

Die beiden bisherigen Domains (der-arzneimittelbrief.de und der-arzneimittelbrief.at) werden nun zu einer Domain zusammengefügt. Auf der neuen Seite: www.der-arzneimittelbrief.com können Sie sich wie gewohnt einloggen, Benutzerdaten ändern oder CME-Tests bearbeiten. Sie finden den Login-Bereich/Mein Konto auf der neuen Seite oben rechts im Hauptmenü.

Aus technischen Gründen ist auf www.der-arzneimittelbrief.de oder www.der-arzneimittelbrief.at ab sofort kein Login, keine Bearbeitung Ihrer Benutzerdaten und keine CME-Fortbildung mehr möglich.

Sollte es in der Umstellungsphase technische Probleme geben, bitten wir Sie, das zu entschuldigen. Melden Sie eventuelle Probleme bitte an den Verlag (verlag@westkreuz.de) mit dem Betreff „AMB Webseite“.

Wir hoffen, dass Ihnen unsere neue Webseite mit den verbesserten Funktionalitäten gefällt und freuen uns natürlich auf Ihre konstruktive Kritik!

Die Herausgeber



#53878839, © mpfphotography, stock.adobe.com